

令和6年9月29日

城里町議会議員 藤咲美美子

議員広報委員会研修報告書

研修先	「令和6年度町村議会広報研修会」ニッショーホール
日程	令和6年9月25日(水) 午後1時～午後4時40分
参加者	広報委員 6名、議長、事務局2名 計9名
【所感・課題】	
上記で開かれ始めて電車で、東京に研修のため参加しました。	
毎回広報研修に参加していますが、その都度新鮮な思いで、講演に聞き入りました。	
議会で発行している議会だよりは、だれに向けた広報紙なのか問われています。町民の皆さんに広く読んでいただける広報紙に思っていますが、まだ十分とは言えない状況だと感じています。町民の皆さんの参加する議会広報紙にして親しみを持ってもらいたいと今回も「読みやすい、読みたくなる、読まれる広報紙」にするための作り方を学んできました。	
文字ばかりの広報紙は読む気にならない、議会だからと行政言葉をそのまま表示してしまうのではなく、一目見てわかるようにポイントを大きくすることやイラスト、写真など多く使用した紙面を目指したいと思いました。	
町民参加をめざす第一歩は、傍聴者のアンケートなどが良いのではないかと常に考えていました。町民の声を取り入れた紙面を心掛け、偏った紙面ではなく公平に取り入れていきたいと考えています。初めは耳の痛いアンケート結果になるかもしれませんが、真摯に受け止め前向きに捉え、「誰のための議会」なのか委員会で考え、読んでもらえる「議会だより」の第一歩になるよう努力していきたいと思います。	
有意義な研修に参加させていただき、ありがとうございました。	